

# Ursula Strecker

geb. Braunbeck

Herzlichen Dank

Wir danken für  
die tröstenden Worte,  
für einen stillen Händedruck,  
für Zeichen der Verbundenheit,  
für Blumenschmuck, Karten und  
für Geldzuwendungen  
sowie allen, die sie auf ihrem  
letzten Weg geleitet haben.

Besonderen Dank an Frau Zips  
für die liebevolle Pflege,  
Herrn Pfarrer Kittel für die  
tröstenden Worte, dem  
Pflegeheim „Haus am See“  
für gute Betreuung.

Dem Jahrgang 1931/32, den  
Mittwochsturnerinnen des  
Freien Turnerbundes Böckingen  
und dem Bestattungsunter-  
nehmen Lato.

**Manfred Strecker  
mit Angehörigen**

Heilbronn, im September 2017